

06.05.2014

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden

ANTRAG für den Baubeirat:

1. Zur nächsten Sitzung des Baubeirats legt die Verwaltung die Vor- und Nachteile des Zaunverbots im Grundigpark dar.
2. Vor einer Durchsetzung des Zaunverbots soll die Situation vor Ort noch einmal vom Baubeirat in Augenschein genommen werden und mit den betroffenen Grundstücksbesitzern diskutiert werden.

Begründung

Der Ende letzten Jahres im Umweltausschuss getroffene Beschluss, die Grundstücke im Grundigpark nicht einzäunen zu dürfen bzw. sogar bestehende Zäune entfernen zu müssen, erweist sich möglicherweise als Schnellschuss und aus Naturschutzsicht kontraproduktiv.

Mit freundlichen Grüßen



Sepp Körbl
Fraktionsvorsitzender

Markus Dinter-Bienk
Stadtrat